

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **PlayStation FIFA-Turnier 2019 – Spielerlegenden der Würth Industrie Service**

*Bad Mergentheim/ Main-Tauber-Kreis.*

Auf den virtuellen Fußballplätzen wurde wieder gekickt. Am 22. November 2019 veranstaltete die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG in Bad Mergentheim erstmals ein PlayStation FIFA-Turnier im Reinhold Würth Haus. Von 15.00 – 19.00 Uhr hatten alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 13 die Möglichkeit, in 2er Teams gegeneinander anzutreten. Unter dem Motto „Du und Dein bester Freund“ hieß es: An die Controller, fertig, los!

Insgesamt 40 Teilnehmer nutzten die Chance sich im Rahmen eines fairen Kampfes zu messen, um im Anschluss exklusive Belohnungen zu erhalten und unglaubliche Preise abzustauben. Bereits im Vorfeld wurden die in Summe 20 Teams per Auslosung in 4 Gruppen eingeteilt, in denen zunächst jeder gegen jeden spielte. Gespielt wurde auf der PlayStation 4. Die Konsolen wurden zur freien Verfügung gestellt.

Gleich drei Teams konnten sich am vergangenen Freitag als ehrwürdige PlayStation FIFA-Sieger, gekürt durch die Würth Industrie Service, beweisen. Doch um am Ende als Champion hervorgehen zu können, mussten sich die Teilnehmer für gewöhnlich in einer Gruppenphase behaupten und zuletzt ihr Können während der KO-Phase unter Beweis stellen. Das Siegerduo „Team Unkreativ“ drängte unter anderem die Drittplatzierten „Team PELEMI“ aus dem Turnier, bevor sie im hitzigen Finale über „FC Kickdaneben“ als die letztendlich Zweitplatzierten triumphierten. Von Beginn an überzeugten die finalen Teilnehmer mit exzellent ausgeführten Spielzügen, raffinierten Tricks und kämpften nicht zuletzt unter fairen Bedingungen. In Sachen Torerfolg, Ballkontrolle und Defensive lag das Siegerduo allerdings vorn. Auch bei einzelnen Pässen und Freistößen punktete das Duo. Im Anschluss an das Finalspiel folgte eine gemeinsame Siegerehrung. Der Sieg brachte den beiden Teilnehmern einen 2 x 250 Euro Wertgutschein für die in Bad Mergentheim gelegene HEM Expert Filiale ein. Die Zweit- und Drittplatzierten sicherten sich einen Wertgutschein von jeweils 2 x 150 Euro (2. Platz) und 2 x 100 Euro (3. Platz). Auch die übrigen Teilnehmer konnten sich über eine kleine Überraschung freuen.

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Pia Schmitt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-3409  
F +49 7931 91-53409  
www.wuerth-industrie.com  
Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com

25.11.2019

Während des Turniers konnte man sich mit Hilfe eines QR-Codes brandaktuell über den Spielplan sowie den Spielstand informieren. Einige Eltern, Freunde und Interessierte nutzten aber auch die Möglichkeit, die Teilnehmer am Tag zum Turnier zu begleiten und anzufeuern. Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Hierfür stellte die Würth Industrie Service Essen und Getränke zur Verfügung. Insgesamt erfreute sich das Turnier großer Beliebtheit. Für das Siegerteam gilt es nun, seine gute Form bis zum nächsten Turnier 2020 zu halten.

### **Bildmaterial:**



Bild: PlayStation FIFA-Turnier 2019.jpg

Bildunterschrift: Die Teilnehmer des PlayStation FIFA-Turniers der Würth Industrie Service 2019

Bildquelle: Archiv Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

#### Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.640 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® – C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.